

Des ambassadeurs cubains visitent l'ambassade de Namibie en Éthiopie



Les ambassadeurs cubains visitent l'ambassade de Namibie en Ethiopie

Addis Abeba, 6 janvier (RHC) Les ambassadeurs cubains nommés en Ethiopie, Meylin Suarez, et auprès de l'Union africaine, Lucas Domingo Hernandez, ont effectué leur première visite de courtoisie à l'ambassade de Namibie, a-t-on appris aujourd'hui auprès du siège de la diplomatie caribéenne.

Le conseiller et deuxième chef de la mission de Winhoek à Addis-Abeba, Rodney Sikopo, s'est félicité de cette rencontre et a souligné les liens d'amitié étroits entre les deux pays.

Pour sa part, M. Hernández a souligné les récentes visites à La Havane du président namibien, Nangolo Mbumba, et du président de l'Assemblée nationale de ce pays africain, Peter Katjavivi, qui témoignent de la solidarité profonde et historique de son peuple et des autorités namibiennes avec l'île caribéenne.

Il a rappelé que ces liens s'étaient forgés dans les luttes communes et dans l'amitié intime entre le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et Sam Nujoma.

Lors de son séjour à Cuba en décembre dernier, Mbumba a eu des entretiens officiels avec son homologue Miguel Díaz-Canel, qui lui a remis l'Ordre de José Martí lors d'une cérémonie qui s'est déroulée au Palais de la Révolution.

Cette décoration, la plus haute décernée par la nation caribéenne, a été attribuée au souverain africain en reconnaissance de sa contribution inestimable au renforcement des liens historiques de fraternité entre les deux peuples.

Le récipiendaire a exprimé son grand honneur et son émotion de rejoindre les hommes et les femmes dont l'héritage a été reconnu par cet ordre et a exprimé sa gratitude pour l'affection de l'île.

Il a souligné que l'ordre reçu, ainsi que celui décerné à titre posthume au président Hage Gottfried Geingob et celui donné au leader historique de la Namibie, Sam Nujoma, sont la preuve de l'amitié durable qui existe entre les deux peuples. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373513-des-ambassadeurs-cubains-visitent-lambassade-de-namibie-en-ethiopie>



Radio Habana Cuba